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承認伽2年
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ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARY

′'りり’"惚ｿ鰯 2004～2005年度~~~~~~~~~~~~~
No.15

RI会長グレンE.エステス･シニア
L ‐

'ぺぢ、白AgtgAa財団月間cﾉaﾉもﾉ己ﾉ色ハ される等ロータリーをエンジョイし81歳という年令を

感じさせないお元気な方でした。

卓話では「伊良湖IIIIIIの鵬」と題され早朝より現地に

赴き何千何万と飛来するサシバやハヤブサ、 ミサゴな

どの大群のさまを少年のように語られたり、趣味で始

められた抹茶茶碗作りでは玄人はだしで特に母校の校

章入り「八校茶碗」は同窓生に若き日の思い出になる

と大変好評だったそうです｡最近では「ちゃんこ例会」

で靴を履き違えてお帰りになり、見つかった時は靴の

由来や愛着を語られていたことが思い出されます。

短いおつき合いでしたが存在感のある方で次々と思

い出が偲ばれます。

最後のお別れが出来ず残念でしたが、皆様と共にご

冥福をお祈り申し上げます。

f篝'霞…‘豊'＝-響きようの例会侭饗'侭鱈'‘震'答'‘辰ﾂ響侭笥
略

:第1065回 平成16年11月16日(火） 乳
鴎＝…墓,‘看’坐……侭;1,侭…鰹,‘情：響侭些認‘損’窪‘’億響挿響侭…必

へ

クラブフォーラム（地区大会報告）

侭智侭智‘震……響先週の記録侭……響一侭淫i

瞳賜嶺醐製蝿鑿……蕊
密黙祷 山田毒勝君を偲んで

密"我等の生業”

圏出席報告

会員 65(55)名 出席 44名

出席率 80%

前々回 10月26日 （修正出席率) 96 43%

題ビジター紹介 2名
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Ⅷ蕊
|三好幹事報告

1．本日例会終了後、臨時総会を開催致しますので全

員そのままお残り下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので、理事役

員の方は2階オーキッI､ルームにお集まり下さい。

2. 11/13 ･ 14の地区大会にご参加されます方は名札

とプログラム等､お忘れの無いようお願い致します。

「駐車許可証」の無い方は当日駐車する事は出来ま

せん。

へ

愛知技術短期大学の初代学長として、蒲郡

RCに在繍し退任後の平成10年7月より千種へ

移鯆。

伊良湖llllllの鵬についての知識も深く、晩年に

は本格的に焼き物にも力を入れ市長賞を受賞。

6年間の在撫中、ホームクラブ皆出附を3度

達成され、会員のお誘いで始めた詩吟にも例会

後連れ立ってお梢古に出掛けられるなど趣味も

広く、ロータリーライフを楽しんでいらっしゃ

いました。

′慎んで心よりご冥福をお祈り申し上げます。

鈴木(理)会長挨拶’
こんにちは！

ビジターに名古屋東RCの水野君と安井君お二人を

お迎えしております。

どうぞ、ごゆっくりとお過ごし下さい。

先程皆さんと黙祷を捧げましたが、先週末は山田群

勝君の突然の言|､報に驚|響致しました。

私が幹事をしておりました97年度に箭i"RCから移

籍の話があり98年の吉田節美会長年度に入会以来、何

事にも穂極的に参加されクラブの歌を作詞作曲し披鰡
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>啄
不会長テーマ EXPO開催まであと 129日 本紙は再生紙を使用しております。



年次寄付「毎年あなたも100ドルを」

一すべてのロータリアンに期待されるモットーに応

えられるようご協力をお願いします。

恒久寄付ベネファクター通常1000ドル寄付者毎

年lクラブ1名を目標にしている。

年次寄付委員活動について

2005年は万博の年で、 2760地区は最大のイベントと

して全面的協力をする。

重点実施として、京都方式とロータリーカードの普

及が挙げられます。

京都方式とは‘95年京都RCでメンバー全員がポー

ルハリスフェロー、ベネファクターになろうと始まっ

たもので毎月種立てをし拠出金を年2回集計し国際R

Cへ送金するシステムで現在3000人以上がベネファク

ターになっています。

ロータリーカードについてはお手元の入会案内をご

覧下さい。

又、 8月に会長、会長エレクトと出席しました財団

セミナーでは、喜びと感動のあるロータリー生活をし

て頂きたい。この世の中に一人でも不幸な人がいる時

はロータリーの心を示し夢を追い続けようと第2800地

区パストガバナーの藤川亨胤様より素晴らしい講演を

拝聴することが出来ました。

本日ご案内させて頂いておりますが、お一人100ド

ルを目標に寄付のご理解とご協力をお願い致します。

～ロータリー財団月間に因み～

囹黒野ロータリー財団委員長

ロータリー財団は1917年アメリカ、アトランタで

｢全世界的な規模で慈善・教育・その他社会奉仕の分

野でよりよきことをするために基金をつくろう」との

提案をされ、 1928年にロータリー財団と名づけられ今

日に至っている。正しい名称は「国際ロータリーの

ロータリー財団」と云い、ロータリー財団の使命地

域レベル全国レベル国際レベルの人道的､教育的、

文化交流プログラムを通じて、ロータリーの綱領と

ロータリーの使命を遂行し、かつ世界理解と平和を達

成しようとする国|際ロータリーの努力を支援すること

と決められた。

ロータリー創立100周年となる本年は財団重視の年でも

あり三大目標として、ポリオプラスにおける前進・会

員増強・財団支援が挙げられる。

ロータリー財団への寄付

マザーテレサの言葉「あなたのしていることは、ほ

んの一滴にすぎないかもしれません。しかし、その一

滴がなければ、海は海たり得ないのです」

ロータリアンが財団への寄付を通じてポールハリス

の夢に血を通わせて、敬意を表そう。この寄付行為こ

そがロータリーの活動の源をなすものであり、当クラ

ブの各種委員会の活動そのものといってもよい。積極

的な賛同をお願いします。

へ

<臨時総会〉…倉チャリティーラン2004参加報告…電電

蕊
クラブ運営合理化の為、委員会を統合すること

で全会員の挙手にもとづき承認されました。

へ

囮11月度理事役員会議題

l .社会奉仕委員会事業の件

2．年末謝礼の件

3．退会者の年会費未納の件

4．指名委員会報告の件

5．特別基金破立金支出の件

6. IKI際奉仕委員会事業の件
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： 次回例会(11/30)終了後、家族委員会企画第1弾X'マスリース作りのサークルを14時から2F扇の間にて：
：開催致しますのでご参加されます方はお忘れなく11
吻全LL｡"△､q…･“土込f"公LUJ1皿pJ当主｡』坐L･"生皿切竺L……L切公L……幼………4…………L?………………………－－……ツー………乏

囹ニコボックスは次回掲載と致します

次回例会 平成16年11月30日(火） 友愛の日

－2－

新委員会

親 睦

会場運営

I T

会員資格

新世代

国際奨学

統合委員会

親11韮活動・ニコボックス

会場設営・出席

雑誌・会報・ IT

職業分類・会員選考・会員増強

新世代・インターアクト

国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学


